



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Al día

25/05/2021

LEGISLATIVO

México tiene que ser ejemplo en cuidado del agua; es un compromiso para atender el cambio climático: Rubén Muñoz

México tiene que ser un ejemplo en el cuidado del agua, porque es uno de los compromisos primordiales para atender el cambio climático, señaló el presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, Rubén Gregorio Muñoz Álvarez (Morena).

<https://edomexaldia.com/mexico-tiene-que-ser-ejemplo-en-cuidado-del-agua-es-un-compromiso-para-atender-el-cambio-climatico-ruben-munoz/>